



Antwort zur Anfrage Nr. 1390/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend
Instandsetzung Aussegnungshalle (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Instandsetzungsarbeiten?

Aufgrund der großflächigen Durchfeuchtung und des damit verbundenen Pilzbefalls der Dachkonstruktion, schied eine Sanierung des vorhandenen Flachdachs aus und machte die Errichtung eines neuen Dachstuhls erforderlich. Der neue Dachstuhl wurde bereits in der 34/35 KW aufgeschlagen. Die Dachdeckerarbeiten werden voraussichtlich bis zum Ende der 36 KW abgeschlossen sein.

2. Bis wann können die Bürger mit der Wiederinbetriebnahme der Aussegnungshalle rechnen?

Aufgrund der neuen Dachkonstruktion sind im Innern der Trauerhalle abschließend noch Trockenbau- und Malerarbeiten erforderlich. Für diese Gewerke werden derzeit Angebote eingeholt sodass die Vergabe zeitnah erfolgen kann. Abhängig von der Verfügbarkeit eines entsprechenden Trockenbau- und Malerbetriebs, rechnet der Wirtschaftsbetrieb damit, dass die Maßnahme spätestens im Laufe des Oktobers abgeschlossen sein wird und den Finthern wieder eine adäquate Trauerhalle zur Verfügung steht.

Mainz, 05.09.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete